

Steuernagel hauchdünn vor Ullsperger



Beste Stimmung herrschte bei den offenen Vereinsmeisterschaften des TV Brauerschwend in Flachau. © Foto: Verein

Bei besten äußereren Bedingungen fand die 15. offene Vereinsmeisterschaft des TV Brauerschwend im Riesentorlauf in Flachau statt. Insgesamt 17 Teilnehmerinnen und Teilnehmer reisten fünf Tage in das Salzburger Land und erlebten ein sportliches Highlight mit Kaiserwetter, hervorragenden Pisten und packenden Entscheidungen bis auf die Hundertstelsekunden. Bei den Herren war es besonders spannend.

Hauchdünne Entscheidung

Besonders im Herrenrennen ging es mit Hochspannung zu. Titelverteidiger Marius Steuernagel sah sich starker Konkurrenz gegenüber. Neben den Teilnehmern des Skievents forderten ihn noch zusätzlich vier Skifahrer aus dem Gründchen und Alsfeld heraus und sorgten so für ein spannendes und

äußerst knappes Rennen. Am Ende entschieden lediglich sieben Hundertstel über den Sieg.

Mit einer starken Laufleistung in zwei Durchgängen, setzte sich Marius Steuernagel durch und sicherte sich Platz eins. Platz zwei, nur sieben Hundertstel langsamer, ging an Thomas Ullsperger und den dritten Platz belegt Ulf Hofmann mit knapp zwei Sekunden Rückstand.

Deutlich klarer fiel die Entscheidung bei den Damen aus. Laura Kröll dominierte das Rennen und fuhr einen souveränen Sieg ein. Platz zwei belegte Carolin Korell. Den dritten Platz erreichte Ute Kimm-Gossfelder, die zugleich zu dem Organisationsteam des Skievents zählt.

Laura Kröll fährt allen davon

Für einen reibungslosen Ablauf des Rennens sorgten die Rennleitung mit Anja Rockel-Becker sowie Tanja und Mathias Schwarz, die das Rennen souverän und professionell begleiteten. Neben dem sportlichen Geschehen kam auch das gesellige Miteinander nicht zu kurz. Bereits beim Begrüßungsabend wurde der Grundstein für einen harmonischen Vereinsausflug gelegt. Besonders erfreulich war auch, dass drei Teilnehmer zum ersten Mal dabei waren. Den Abschluss bildete ein gemeinsamer Abend auf der Brennhütte. Hier war auch die traditionelle Skitaufe der Neulinge, die für beste Stimmung sorgte.

Die gelungene Organisation, das traumhafte Wetter und die ausgezeichneten Pistenverhältnisse machten das 15. Skievent des TV Brauerschwend zu einer rundum gelungenen Veranstaltung. Die Vorfreude auf das 16. Skievent im nächsten Jahr ist schon heute groß.

PM

